

和合のひびき

いよいよ明日から夏休みです

今年度が始まってから約3ヶ月半が経ちました。若干の天候が不順を除けば、計画していた学習やフィールドワーク、学校行事等を計画どおり実施することができ、また、本校児童も全員元気に夏休みを迎えることができました。これも、各ご家庭と地域の皆様のご理解・ご協力があったからこそだと思っております。本当にありがとうございました。

7月19日（金）には、「夏休み前集会」を行いました。数人の子どもたちから、夏休みに楽しみにしていることを発表してもらいましたが、どの子どもも長い休みでなければいけないことに挑戦しようとしてうれしく思いました。

本校の子どもたちは、土日を入れて32日間の夏休みに入っております。長い休みでないとできない一人一人のめあてに向かって挑戦してほしいと思っております。そして、夏休み明けにはみんな元気に登校できますように、どうか大川西根地区の皆様のご協力をお願いいたします。



PTA第2回資源回収について

9月8日（日）に資源回収を予定しています。お子さんの帰省やご親戚が集まる夏の間にとめておいていただければ幸いです。

どうか、よろしくをお願いいたします。

芸術鑑賞会

7月10日、本校にサロンオーケストラ・エイトの皆さんをお迎えして、全校で芸術鑑賞教室を開きました。これは、文化庁の「芸術家の派遣事業」の一環として本校で開催することになったものです。サロンオーケストラ・エイトの皆さんは、「指揮者のいない最小編成のオーケストラ」

として公演活動を行っていて、オーケストラ活動をしている本校児童にとっては、とてもうれしい公演となりました。当日は、クラシックの曲の演奏だけでなく、指揮者の体験コーナーもあり、子どもたちはとても喜んでいました。最後は、校歌を演奏してもらい、全校で一緒に歌いました。



大曲支援学校と交流しました

7月11日に、大曲支援学校の3年生の子どもたちが来校し、本校3年生と交流学习をしました。最初に、お互いの自己紹介をした後、支援学校の3年生が作った「花火シアター」を見せてもらったり、花火の飾りの作り方を教わったりしました。お互い会うのは初めてで、ちょっと緊張していましたが、自己紹介の後、すぐに打ち解けていました。ここ数年、コロナウイルス感染症のため、両校の交流はお休みしていましたが、今年からは、今までとおりの交流が、またできそうでうれしく思います。



花火シアターを見せてもらいました。

ウエストドリームミュージカルの学習が始まりました



ミュージカルの説明

今年度のウエストドリームミュージカルの学習がスタートしました。6月24日のオリエンテーションで、ミュージカルのストーリーやオーディションについて説明し、7月3日には、全校ミュージカルの配役オーディションを行いました。今年は、昨年よりも多い40名の子どもたちが挑戦してくれました。オーディションでは、台詞と歌の2つを発表してもらいましたが、どの子も自分なりの表現で相手に伝えようとする気持ちが感じられました。

また、配役が決まった7月16日は、いよいよ3場に分かれてみんなで話し合いをし、合い言葉や配役の名前などを決めていました。これから、どんなミュージカルになるか、とても楽しみです。



台詞入りのオーディションの様子



それぞれの場に分かれて、みんなで合い言葉を考えました

8月の主な教育計画

- 1日(木) プール開放(~2日)
- 2日(金) オルガンワークショップ
(大仙市主催)
- 8日(木) 大仙市中学生サミット
- 11日(日) 山の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 学校閉庁日(~15日)
- 20日(火) 夏季休業最終日
- 21日(水) II期開始

- 22日(木) 全校音楽
- 26日(月) 代表委員会
西根っ子アカート
登校チェック
- 27日(火) 算数フェック②
- 28日(水) あさがお運動③
- 29日(木) 全校音楽
- 30日(金) 音読チェック
- 31日(土) 全国花火競技大会

